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Исходник:
Another Sharp Galapagos tablet goes through the FCC. Sharp has sent yet another Galapagos tablet over to the FCC for them to prod and poke the device, making sure it is worthy and ready to hit the US market when the time is ripe to do so. This Galapagos tablet is also known as the EB-W71LJ-H if you happen to have a fetish for model numbers, and if one were to look at Sharp’s naming convention to date, it would most probably come with a 7? display, making it the ideal go-between model as there are already 5? and 10? models from the Galapagos line which we already know.
Test results have also revealed the presence of a 802.11b/g/n Wi-Fi radio, but apart from that, other details are as scant as hair on Kojak’s noggin’. This is because Sharp specifically put in a request to the FCC to keep their trade secrets under lock and key – for now. Perhaps sometime down the road, additional details will be revealed, but for now, you just have to sit tight and wait for a leak or an official announcement.
Перевод:
Один из планшетов, выпущенных компанией Sharp в линейке Galapagos, сейчас проходит проверку в Федеральном Агентстве по связи. Sharp отправила в Агентство девайс для детального исследования с целью доказать, что новинка стоящая и хорошо зарекомендует себя на американском рынке после выпуска в продажу. Кстати, этот планшет также известен под номером EB-W71LJ-H, и, если руководствоваться соглашением о присвоении имён, действующим сейчас в компании, то новый девайс, скорее всего, будет иметь семидюймовый дисплей, что делает его "золотой серединой" между моделями планшетов Galapagos с дисплеями в 5 и 10 дюймов, которые уже представлены на рынке.
Согласно результатам тестов, модель снабжена 802.11b/g/n Wi-Fi радио, однако про другие опции планшета ничего не сказано. Причина состоит в том, что производители попросили Агентство держать технические характеристики новой модели в тайне - пока. Вероятно, в ближайшем будущем подробности всё же станут известны, а на данный момент остаётся лишь ждать, когда компания сделает заявление официально - если не произойдёт утечка информации.

